



6 Pièces

15745 m²

Réf. 85084669

695 000 €

Verneusses

Maison à vendre (27390)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété du XVIIIème sur 1,55 ha bien arboré : maison principale, deux maisons d'amis et piscine, en Normandie (Eure) Cette propriété du XVIIIème, construite en colombages, couverte en ardoise, comprend : Une maison principale avec au rez-de-chaussée entrée dans tour carrée, salle commune de 46 m² avec cheminée en pierre, cuisine aménagée, salon de 25 m² avec cheminée, wc invités. Au 1er étage : 1 chambre en suite parentale avec salle de douche, wc et dressing + 1 bureau, 1 salle de douche et un wc. Au 2ème étage : 1 chambre et grenier aménageable. Volets intérieurs, chauffage par radiateurs ...

17th century property on 1.55 hectares of wooded land: main house, two guest houses and swimming pool, in Normandy (Eure) This 17th century property, built in half-timbering, covered in slate, includes: A main house with on the ground floor -ground entrance into square tower, common room of 46 m² with stone fireplace, fitted kitchen, living room of 25 m² with fireplace, guest toilet. On the 1st floor: 1 bedroom en suite with shower room, toilet and dressing room + 1 office, 1 shower room and a toilet. On the 2nd floor: 1 bedroom and convertible attic. Interior shutters, heating by electric ...

OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

